



Je dois élever la voix en tant que femme seule, sans mari. Je dois me faire entendre pour que personne ne fasse tort à mes enfants. Pour tout. Notre vie en Syrie et notre vie ici, ça n'a rien à voir. Nous avions des maisons. Nous retrouvons dans un camp, sans rien. Nous avons tout perdu. Dieu merci, nous sommes en vie et prenons notre mal en patience. Mais je ne veux pas me taire. Je veux défendre mes droits. Parce que ce sont les femmes qui donnent la vie, qui élèvent les enfants, qui tiennent toute la famille, qui sont au fondement de tout. Les femmes représentent la moitié de la société. Elles doivent avoir davantage de droits.

Les gens disent : c'est une femme, pourquoi hausse-t-elle la voix ? La femme ne devrait pas parler. Elle a des fils, eux peuvent parler. Mais moi je réponds : non, c'est à moi de défendre mes enfants. Je suis la femme et l'homme. C'est ce que je leur dis tout le temps : moi, je suis la femme et l'homme, et je défends mes enfants.

RAJWA

Liban